

CeBIT

Telecomputer zum Anfassen

[10.02.2014] Am Stand von Telecomputer können die Besucher die unterschiedlichen Anwendungen der Firma testen.

Die Messe CeBIT 2014 (10.-14. März, Hannover) macht die Firma Telecomputer an ihrem Stand (Halle 7, Stand A26/1) zu Mitmachtagen. Die Besucher können verschiedene 2D-Code-Hand-Scanner für die neuen Stempelplaketten und ZBI-Aufkleber mit IKOL-KFZ testen. Auf Herz und Nieren geprüft werden können nach Herstellerangaben auch die neuen Module für die IKOL-eAKTE. Darüber hinaus können die Besucher testen, wie schwerbehinderte Bürger mit eKOL künftig schnell und einfach einen Antrag auf Parkerleichterung stellen können. Einmal komplett durchspielen können sie die Online-Bestellung des Kartenführerscheins bei der Bundesdruckerei (DIGANT FS) aus dem Fachverfahren IKOL-FS.

(ve)

Stichwörter: Messen | Kongresse, CeBIT 2014